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Monsieur le Préfet,

Je reviens de la réunion qu’on aurait dû avoir avant que la demande d’enregistrement du
GAEC des  Roseaux  ne soit  pratiquement accordée.  Arrivée sans  a  priori,  j’en suis  sortie
désappointée.  J’ai  trouvé  que  les  acteurs  (deux  co-gérants,  le  Maire  de  Maresches,  un
Inspecteur de l’Environnement  et deux membres de la Chambre d’Agriculture) avaient bien
des difficultés  à  nous expliquer  et  justifier  un  tas  de  pratiques  que  d’habitude on  nous
demande d’éviter  pour la préservation de la nature :  grande quantité d’animaux,  forage,
consommation excessive d’eau, va-et-vient d’engins agricoles…On diffuse actuellement des
reportages qui montrent le bonheur de jeunes agriculteurs dans des fermes en pleine nature
avec des animaux qui paissent tranquillement. Ces jeunes exploitants nous expliquent qu’ils
gagnent naturellement moins, mais, qu’ils retrouvent une vraie qualité de vie. 
On nous demande, d’un côté, de diminuer nos déchets, d’économiser l’eau du robinet, de
désherber « à la main », de favoriser le bien-être des animaux et on se trouve, ici, devant des
animaux qu’on ne peut même pas conduire paître puisqu’il leur faut rester près de la salle de
traite. Il  aurait fallu prévoir plus de prairies autour de cette salle. Le bon sens aurait été
d’installer la ferme en pleine nature.
Je ne parle pas des conséquences sur le village : dévaluation de notre patrimoine, de notre
qualité de vie.
Veuillez agréer, Monsieur le Préfet, l’expression de mes sentiments respectueux. 
Christiane GRIOCHE
11 rue de la Fontaine Maresches le 08 septembre 2021
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